

# Les intempéries sèment le chaos

## RÉGION

Les communes du district ont subi de plein fouet les orages de samedi dernier.

23mm en dix minutes: les précipitations mesurées à Cossonay ont été les plus élevées du pays samedi dernier. Une «performance» remarquable selon MétéoSuisse, bien que le record absolu atteint à Lausanne en juin 2018 (44mm) est loin d'avoir été battu. Dès 18 heures, les «pager» des sapeurs-pompiers se sont donc mis à sonner. Le SDIS Région Venoge a réalisé plus de 115 opérations – du jamais vu! – et était encore à l'œuvre lundi.



C'est à Cossonay que les pluies ont été les plus fortes. Grognoz

Inondations ou chutes d'arbres... le SIS Morget a également dû effectuer une cinquantaine d'interventions entre samedi et dimanche. Plus de la moitié des alarmes du week-end

ont concerné Etoy et Saint-Prex. Au total, ce ne sont pas moins de 160 combattants du feu qui ont été mobilisés par les deux services de défense incendie et secours de la région. R.C.



Des cordes sont tombées! SIS Morget



Etoy a été très touché. SIS Morget



Un arbre est tombé vers Chanel. SIS Morget